





Lantaran berbicara mengenai politik maka kita akan melihat awal mula perkembangannya di daratan Barat, tepatnya di Yunani Kuno, Dimana konsep politik awal mula di kembangkan. Politikus, adalah orang yang mempunyai idealisme terhadap perkembangan 'negara dan bangsa' guna dapat berjalan dengan sebaik-baiknya. Kinerja para politikus ketika itu tentunya memberikan satu kesadaran pada masyarakat guna dapat menjalankan kehidupan dengan baik. Maka para politikus tentunya ingin memberikan satu kontribusi pengabdian pada negara, melalui dialog-dialog yang dilakukannya, seperti Socrates, Plato dan Aristoteles.

Dalam bab ini rasanya kita sangat tidaklah mungkin untuk dapat mengetahui dengan sepenuhnya, apa yang ada dalam pikiran orang-orang Barat sekarang. Manakala kita tidak mencoba untuk refleksi pada sejarah tumbuhnya para wali-wali politik di zaman Yunani kuno, seperti yang saya sebutkan di atas. Adapun pemikiran-pemikiran politik di Zaman Yunani kuno itu tidaklah timbul dengan tiba-tiba saja. Ia didahului oleh pemikiran mengenai alam semesta pada umumnya. Barulah pada bagian akhir dari abad ke-5 sebelum Masehi, perhatian di tumpahkan kepada masalah kosmos kecil, masalah manusia tempat kita hidup, masalah hubungan sesama manusia, serta hakikat masyarakat dan negara. Di abad tersebut bukan lagi pengetahuan-pengetahuan alam (*Physical sciences*) ansich yang mendapat tempat utama, melainkan studi tentang manusia.

Itu semua lantaran masyarakat Yunani tidak lagi puas dengan penerimaan yang bersifat tidak rasional, artinya masyarakat Yunani mencari masalah-masalah yang dapat di terima oleh akal. Bukan berarti masyarakat Yunani tidak mempunyai kepercayaan, akan tetapi kehidupan metafisik / kepercayaan dan pemikiran dapat mereka pisahkan.

Selain itu, yang menyebabkan masyarakat Yunani memberikan perhatian cukup besar pada persoalan negara, lantaran negara mereka sering mengalami pertukaran-pertukaran sifat pemerintahan. Seperti dari Monarki ke Aristokrasi dan dari Aristokrasi ke Tirani. Perubahan-perubahan ini memberikan stimulan bagi pemikiran-pemikiran politik. Dari sinilah awal mulanya perkembangan politik secara sistematis dapat di gali dan di kembangkan di dunia Barat, serta menjadi dasar perkembangan atas konsep negara di belahan dunia saat ini.

Socrates, pada karier hidupnya dihabiskan untuk Rakyat Athena, meskipun Ia sendiri harus mati terkena dampak politis. Namun karya-karyanya yang tidak tertulis itu di lanjutkan oleh sang murid Plato. Socrates salah seorang yang telah memberikan konsep masyarakat dan negara. Ia di lahirkan kira-kira tahun 469 SM. Socrates adalah orang yang terlibat dalam peperangan di Athena dan juga seorang politikus, meskipun pada akhirnya Ia mengundurkan diri dari arena politik, dan lebih banyak waktunya di habiskan untuk memberikan pelajaran pada masyarakat dengan metode yang terkenal dialog Socrates.

Pada umur 70-an Socrates di jatuhi hukuman mati, lantaran tuduhan yang di tujukan pada dirinya dengan dialog-dialognya yang sesat dan membahayakan anak-anak muda Athena, meskipun ada jalan baginya untuk melarikan diri, namun Ia tidak menginginkannya. Socrates sangat teguh pada pendiriannya, Dari pemikirannya yang tidak di bukukan ini, nantinya menjadi dasar bagi perkembangan ilmu politik yang melahirkan tokoh-tokoh sekaliber Plato.

Plato lahir dari keluarga Aristokrat kira-kira pada tahun 429 SM. Plato berniat untuk memasuki bidang politik sebagai karier hidupnya, tetapi kematian yang begitu tragis dari sang guru (Socrates), menyebabkan ia melanjutkan hidup sebagai seorang filosof. Pada masa mudanya Plato melihat kemunduran Athena, terutama perebutan kepemimpinan Yunani Kuno antara dua negara adidaya, Athena dan Sparta, yang menghangat pada peperangan Peloponnesos (431-404), yang dimenangkan oleh Sparta. Hal ini mengakibatkan penghambaran hati-nya, maka Ia mencoba mencari penawar hati dengan berusaha memikirkan bagaimana sebaiknya mengobati Athena dan negara-negara pada umumnya. Pemikiran-pemikirannya, diarahkan untuk memecahkan masalah-masalah yang dihadapi manusia secara kongkret. Baginya ilmu dan amal berhubungan erat, tidak dapat dipisahkan. Inilah satu kesadaran yang dikatakan seorang politikus murni.

Dari pengembaraannya yang pertama kenegara-negara lain termasuk Silsilia, Italia, Mesir dan daerah-daerah timur-tengah, Plato dapat mengambil manfaat. Dari pengalaman itulah didirikannya sekolah di Athena yang diberi nama "*Akademi*",







Aristoteles, termasuk seorang murid Plato, Aristoteles pun tak jauh beda dengan sang guru, namun demikian Aristoteles mempunyai pemikiran lebih real ketimbang sang guru. Ia dilahirkan di kota Stagira, sebuah perkampungan Yunani di pantai Macedonia pada tahun 384 SM. Ketika umur 18 tahun Ia pergi ke Athena dan berguru pada Plato, untuk kira-kira dua puluh tahun lamanya, Setelah Plato meninggal dunia barulah Ia pergi meninggalkan Athena.

Tulisan-tulisannya tidak terbatas pada spesifikasi pembahasan keilmuan, akan tetapi mulai dari teologi, logika, etika, ekonomi, metafisika, maupun politik. Kitab yang ditulisnya Politik, tetap terpelihara di universitas-universitas Islam di Spanyol. Buku ini menurut beberapa sumber dipergunakan oleh Aristoteles dalam kuliah-kuliah yang di ajarkan di sekolahnya Lyceum. Berbeda dengan kitab Republik Plato, maka kitab politik walaupun memperhatikan unsur cita-cita, namun lebih kental unsur kenyataannya.

Aristoteles berpendirian bahwa manusia itu adalah makhluk politik (*zoon politikon*), artinya makhluk masyarakat atau makhluk negara, yang mencapai kesempurnaan hanya dalam masyarakat dan negara. Orang yang tidak memerlukan masyarakat dan negara, atau pun yang tidak hidup dalam masyarakat atau negara, bukan manusia yang hidup menurut fitrohnya atau tabiatnya. Ia sebenarnya seekor hewan atau ia seorang Dewa.





Aristoteles mengatakan, kemiskinan akan sangat mengurangi perhatian orang bersangkutan kepada masalah-masalah masyarakat ? Kemiskinan akan mengurangi kesenggangan waktu yang demikian penting guna kehidupan bermasyarakat. Dan kekayaan yang berlebih-lebihan akan melupakan orang pada masalah-masalah yang harus menjadi pusat perhatiannya. Oleh sebab itu adanya kelas menengah yang lebih luas dari kelas-kelas lainnya, akan memenuhi syarat-syarat yang baik yang di jumpai pada demokrasi (yang berdasar pada kuantitas, jumlah) dan pada oligarki (yang berdasar pada kualitas, mutu).

Disatu pihak Aristoteles memberikan pengutamaan pada suara orang banyak (dan ini mengurangi kemungkinan paksaan), di lain pihak ia memberikan keutamaan pada keahlian dan pengalaman. Keahlian dan pengalaman ini bukanlah milik orang banyak, melainkan merupakan kepunyaan orang yang sedikit. Yang bermutu itu tidak seberapa banyak. Aristoteles mengatakan dalam konsepnya tentang stabilitas kontrol negara:

Bahwa bentuk terbaik dari masyarakat politik ialah bila kekuasaan berada di tangan kelas menengah, dan kedua, bahwa suatu pemerintahan yang baik tercapai di negara yang kelas menengahnya besar, cukup besar, bila mungkin, lebih kuat dari kedua kelompok lain, tapi pokoknya cukup besar dari pada masing-masing kelas lain itu. Sebab dalam hal ini penambahan pada salah satu kelas lain itu cukup untuk mengembalikan keadaan dan akan menghambat salah satu dari yang ekstrem itu untuk berkedudukan menentukan.

Oleh sebab itu adalah suatu rahmat besar bagi suatu negara bila para warganya mempunyai milik yang jumlahnya sedang dan cukup. Bila beberapa warga mempunyai milik secara besar, sedangkan yang lain tidak mempunyai milik sama sekali, akibatnya salah satu dari dua: demokrasi ekstrem, atau oligarki tanpa percampuran ; atau malah bisa secara tidak langsung, dan sebagai reaksi terhadap kedua ekstrem tadi suatu tirani. Tirani adalah suatu



Menurut sejarah telah sangat jelas sekali, bahwa kecemerlangan yang diwariskan oleh zaman Yunani kuno, mencapai kegelapan setelah Aristoteles. Namun berkembangnya pemikiran-pemikiran tersebut justru dibelahan dunia Islam, yang dipelopori oleh tokoh-tokohnya seperti: Ibnu Sina, Ibnu Rush, Ibnu Khaldun, dan para sarjana Islam lainnya.

Tentunya di dunia Islam teori-teori ini di komperkan dengan nilai-nilai Islam, dan dimatangkan kembali, yang akhirnya memberikan satu konsep yang ideal bagi Nation-state. Seperti apa yang diungkapkan oleh Ibnu Khaldun dalam bukunya Muqaddimah, tentang negara yang berdasarkan pada kaidah-kaidah atau aturan main konstitusi. Dalam hal ini menurut Ibnu Khaldun aturan main yang telah ditetapkan oleh Allah dan Rosulullah Muhammad saw.

Sejarah perkembangan di Barat ini nantinya bergulir terus. Paska zaman pertengahan/zaman kegelapan, otoritas politik justru banyak di perankan oleh para agamawan gereja ortodok. Hal ini membuat para intelektual mengambil sikap berhadapan. Maka konsep-konsep perubahan lambat laun makin nampak. Seperti Copernikus, Galileo - Galilei, mereka menamatkan riwayatnya hanya guna mempertahankan pendapatnya yang sangat rasional. Sebagai mana juga hal yang pernah terjadi pada Socrates, hal ini pun di alami oleh penerus-penerusnya kemudian.

Begitu dominannya peranan kaum gereja ortodok ketika itulah yang memunculkan revolusi pemikiran. Munculnya para pemikir politik di Barat zaman modern memberikan tanda perubahan besar-besaran, sebagai mana yang kita kenal



Namun demikian gagasan-gagasan para filsuf beraneka ragam dan menjiwai aliran yang berbeda-beda, yang seringkali bertentangan di pusaran pergolakan revolusi. Tentunya semua filsuf yang mengikuti jejak Descartes, Spinoza, dan Jhon Lock menganggap tidak mungkin lagi menerima warisan masa lampau, tanpa mempertimbangkannya terlebih dahulu norma-norma yang berlaku di masyarakat. Segala prasangka harus pula di uji oleh “keragu-raguan metodis” bahkan oleh percobaan ilmiah. Tetapi kesimpulan yang di tarik dari konfrontasi-konfrontasi ini mengungkapkan prespektif yang berlainan.

Diamping itu syarat untuk menjamin pemerintahan yang baik adalah, pemisahan antara kekuasaan legislatif, eksekutif, dan yudikatif. Gagasan-gagasan ini diambil alih oleh seorang ketua parlement Bordeaux yaitu Montesquieu. Di dalam karyanya *L'Esprit des Lois* (jiwa perundang-undangan, 1748), dia menambahkan pada teori Locke, dengan pertimbangan-pertimbangan yang menyangkut pengaruh cuaca dan lingkungan fisik pada sistim politik. Tetapi dari pembahasan tersebut dia menyimpulkan bahwa pemerintahan harus di tangani oleh kaum elit yaitu kaum bangsawan. Karyanya mendapat sukses yang sangat besar di Eropa dan America. Para teoritikus rezim kebangsawanan ditentang banyak lawan, diantaranya Voltaire yang berperan utama. Voltaire yang cemerlang menyerang secara hebat hak-hak istimewa kaum bangsawan dan raja.

Pola-pola pemikiran dari para filosof ini, dinamakan ‘Lumieres’ (pencerahan) di Prancis, Illuminismo di Itali, Enlightenment di negara-negara kawasan Inggris, dan





Dan konsep para filsuf di atas ingin melihat satu kesatuan yang utuh, baik dari sisi ekonomi, pertahanan, dan politik terintegrasi dengan penuh di bawah satu naungan kekuatan masyarakat. Yang pada perkembangannya sebagai mana kita lihat, dimana refisi-refisi yang dapat di perbaiki itu ternyata membawa perkembangan yang sangat gemilang pada gelombang boderles woord saat ini, di mana Barat mempunyai segudang kekuatan guna menopang peradaban mereka yang telah hilang paska Yunani dan zaman kegelapan, kini mereka ambil alih kembali sampai saat ini.

Namun yang menjadi catatan bahwa Revolusi diatas, rupanya tidak lagi sebagai serangkaian pergolakan politik dan sosial yang telah menimpa Prancis serta wilayah negara tetangga selama dasawarsa terakhir abad 18. Revolusi itu merupakan usaha akbar penduduk dunia Barat, untuk mempercepat proses pembebasan manusia agar ia dapat lebih menikmati kebahagiaan duniawi. Setelah berlangsungnya perjalanan itu nampak jelas saat ini, Barat dengan kekuatannya di segala sektor dapat mendominasi tatanan dunia. Dan inilah yang diinginkan oleh sebagaian para politikus Barat abad pertengahan dalam melihat kemajuan Barat di segala sektor telah mendekati satu keberhasilan, dengan memegang peranan penting pada konstalasi politik dunia dewasa ini.





Perubahan politik global saat ini berjalan dengan begitu cepat sekali, krisis yang terjadi di belahan dunia tidak satu pun tanpa andil negara super power ini. Apa yang di katakan oleh Noam Chomsky, seorang Yahudi pembelot lebih tegas. Ia mengatakan bahwa penggunaan istilah-istilah seperti terorisme, sebagai mana yang kita kenal sekarang, disesuaikan dengan kepentingan Barat. sehingga jika menyebut istilah terorisme, juga fundamentalisme, ekstrimis, dan militanisme, maka yang terbayang di kebanyakan benak kita adalah Libya, Irak, Iran, PLO, HAMAS, Hizbullah, dan kelompok-kelompok muslim lainnya. Inilah sebenarnya satu rekayasa negara America dalam mewujudkan keinginannya untuk membuat opini kalangan dunia bahwa, hanya ada di negara-negara Islam atau orang Islam, yang selalu berbuat kejam dengan kelompok-kelompok yang terorganisir dengan rapi. Maka timbulah ungkapan di atas di dalam melihat sepak terjang negara Islam.

Disamping itu kalaulah kita mau berpikiran jujur perbuatan yang di lakukan oleh bangsa Israel di luar batas kemanusiaan hal itu bukanlah perbuatan teroris atau melanggar HAM, sementara kekejaman yang dilakukan oleh Israel terhadap wanita-wanita dan anak-anak Palestina, tidak sekalipun disebut sebagai melanggar HAM atau terorisme. Begitu juga kekejaman yang dilakukan Serbia terhadap wanita dan anak-anak Islam Bosnia tidak di sebut sebagai teroris, bahkan ada kesengajaan Barat dalam hal ini Amerika, membiarkan persoalan dengan alasan urusan kebangsaan dalam pembersihan etnis di Palestina maupun Bosnia.

Bisa jadi hal ini benar, sebagai mana yang sudah kita singgung di atas, Amerika dan sekutunya akan bertindak, kalau yang melakukan tindak kejahatan adalah negara yang notabenenya negara Muslim/orang Islam. Sementara bila diluar Islam , dengan segala alasan mereka siap membantu sedini mungkin.

Negara-negara Islam saat ini bolehlah kita katakan terbius oleh masa kejayaan Islam masa lampau, sehingga sedikit sekali negara Islam yang sadar bahwa persatuan dan kesatuan dapat memberikan harapan baru kembalinya satu kejayaan di dunia Islam. Ternyata Islam memang telah terkotak-kotakkan oleh Amerika. antara sesama negara di kawasan Timur-Tengah tidak saling akur, ini salah satu bukti bahwa mereka telah terhegemoni oleh Barat.

Siapa yang tidak tau sejarah Iran, dengan dinasti Syah Pahlevi yang beraliansi dengan Inggris dan Amerika, lantaran mereka mempunyai kepentingan pada minyak Iran. Namun setelah kejayaan Syah jatuh oleh Imam Khomeini, banyak pertikaian di antara golongan Islam sendiri, dalam melihat negara Islam yang didirikan oleh Imam Khomeini. Apa mereka tidak tau bigitu menderita nya orang-orang Islam di dalam cengkraman Syah dan Amerika, sementara kita di suguhi oleh media yang justru menyudutkan pihak muslim? atau siapa yang tidak tau politik dua muka America yang telah menghadapkan negara Islam sendiri dalam peperangan Iran dan Iraq ? Atau penyerbuan sekutu ke-Teluk dan membombardir Irak tanpa mau kompromi.











Perpustakaan itu telah hangus, lantaran mereka tidak bisa membedakan antara mitologi dan ilmu pengetahuan. Benar-benar mereka telah menyembah pada berhala-berhala hidup yang mereka agungkan itu, Seperti Uskup dan semisalnya. Hal di atas tentunya bukanlah ajaran Isa anak Maryam, lantaran agama Kristen sendiri tidak mengajarkan itu. Agama Kristen pada abad tengah itu lebih fundamentalis buta, sehingga melihat segalanya hitam dan putih, terkadang tanpa pegangan kitab mereka sendiri. Demikian sadisnya sampai-sampai di riwayatkan bahwa mereka benar-benar merayakan kemenangan pembakaran itu, Uskup yang memerintah pembakaran itu di beri hadiah oleh gereja, dengan mengangkatnya menjadi “orang suci atau santo”.

Pada tata dunia baru saat ini, tentunya seorang yang jeli akan melihat satu kekuatan yang diperankan oleh Amerika, meskipun banyak di antara mereka yang masih membagi wilayah-wilayah ini. Peradaban global pada esensinya adalah peradaban yang dimainkan oleh kelompok G-7, yang dimonitor oleh AS. Sehingga bisa memegang secara keseluruhan tatanan dunia baru saat ini. Semua bangsa yang bangkrut ini tidak memiliki posisi yang kuat untuk menentang atau memberikan alternatif yang bisa diterima kepada peradaban maju tentang kepemimpinan dunia.

Hanya dunia Islam yang menawarkan sebuah perspektif global yang berpotensi memainkan peran di pentas dunia. Itu di lakukannya dalam berbagai cara, mengeksport elemen kunci yang menggerakkan mesin Barat, atau melahirkan para pemimpin, seperti Kaddafi, Khomeini hingga Saddam, yang tindakan mereka



menentang Barat melalui rancangan regional atau bahkan global, atau pada sepuluh juta umat Islam yang hidup di Barat.

America Serikat menurut riwayat, tidak mempunyai masa lalu imprialis, ia adalah penegak demokrasi terbesar di dunia. Ini benar dan secara individual, orang America sering kali sangat memperhatikan orang lain. Tetapi dalam perannya sebagai kampion Barat sejak pertengahan abad dua puluh America mulai berciri sebagai kekuatan imperial. Kalau dilihat secara geo-politik, psikologis, dan historis, maka identik imperium Roma dalam sejarah kuno, dan imperium Eropa pada masa sekarang. Visi tentang tata dunia baru menyebarkan tentara di seluruh dunia untuk memberlakukannya, dan memimpin bangsa-bangsa lain dalam hampir semua aktivitas manusia, adalah tanda-tanda imperium, atau bisa jadi neo-imperium.

Tentunya kita masih ingat lompatan quantum, masa kenangan kelabu perang dunia ke II, dimana Amerika menjatuhkan bom Atom nya pada Herosima dan Nagasaki, Bom Kimia di Vietnam pada 1960-an, senjata mutakhir berteknologi tinggi sebagai uji coba persenjataan mereka di arahkan pada Irak di perang Teluk, semacam perlombaan kapal, dan senjata baru yang akan di perdagangkan perlu di uji coba kampuannya. Ini semua ibarat mosaik yang di mainkan dengan rapi.. Dengannya Amerika selalu mengajak para pembelot-pembelot guna menjadi kaki tangannya di tanah air mereka.



